

GasAndes celebró su primer TCF entre Argentina y Chile

Javier Milei, Presidente de la República de Argentina, afirmó que "para nosotros, Chile ha sido un gran ejemplo de lo que hay que hacer para sostener el desarrollo económico en el tiempo, tanto por sus sanas relaciones entre lo público y lo privado como por su política económica insoportable, la cual ha perdurado a pesar de los cambios del ciclo político".



GasAndes conmemoró este jueves su primer TCF, es decir, el transporte de 28,5 mil millones de metros cúbicos de gas natural, entre Argentina y Chile, desde su inauguración el 7 de agosto de 1997. Este logro subraya la importancia estratégica del gasoducto y su contribución para un desarrollo más sostenible en ambos países, dadas las ventajas del gas natural.

A la conmemoración asistieron autoridades tales como el Presidente de la República de Argentina, Javier Milei; el expresidente de Chile, Eduardo Frei Ruiz-Tagle; el canciller chileno, Alberto van Klaveren, entre otros destacados representantes de ambos gobiernos, así como líderes de la industria energética y del gas natural.



Eduardo Frei Ruiz-Tagle, expresidente de Chile, recordó los momentos de la inauguración del gasoducto GasAndes, en 1997 durante su mandato.



El expresidente de Chile, Eduardo Frei Ruiz-Tagle, recibió un reconocimiento de Santiago Romero Oneto, gerente general de GasAndes, y Emilio Nadra, presidente de GasAndes.



Alberto van Klaveren, ministro de Relaciones Exteriores de Chile, destacó la voluntad compartida de ambos países de seguir avanzando en los múltiples desafíos que plantea una cooperación como la del gasoducto GasAndes.



"No fue, ni es, un proceso simple y la historia de GasAndes refleja distintos momentos en la integración entre ambos países a lo largo de los últimos 30 años, en los que se superaron momentos muy complejos, revalidando la conveniencia mutua de tener mercados más y mejor integrados", afirmó Emilio Nadra, presidente de GasAndes.



Carlos Cortés, presidente ejecutivo de la Asociación de Empresas de Gas Natural de Chile.



Santiago Romero Oneto, gerente general de GasAndes; Klaus Lührmann, gerente general de Apsa; Pedro Larrea, director general de Redes de Naturgy Energy; Emilio Daneri, director de GasAndes; y Javier Fernández, gerente general de Metrogas.



Mario Grimman, presidente de la Cámara Argentina de Comercio; Horacio Marín, presidente y CEO de VPE; y Marcos Pereda, vicepresidente de la Sociedad Rural de Argentina.



Santiago Romero Oneto, gerente general de GasAndes; Rosario Navarro, presidenta de la Sofía; Máximo Pacheco, presidente de Codelco; y Jorge Faurie, embajador de Argentina en Chile.



Patricia Silva, gerente Legal de GNL Chile; Laura Encina, gerente de Operaciones de GasAndes; y Patricia Cabalá, gerente general de Gasoducto del Pacífico.



Silvina Pietrelli, presidenta de la Cámara de Comercio, Industria y Agropecuaria de San Rafael; José Rolandi, vicepresidente de Gabinete de Argentina; Diana Mondino, ministra de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto de Argentina; y Hebe Casado, vicegobernadora de Mendoza.



Guillermo Salazar, gerente de Administración y Tributos de Gasco, y Loreto González, administradora del Fondo Cruz de Piedra.



Daniel González, viceministro de Recursos Naturales de Argentina; Hugo Eurnekian, presidente de CGC; Javier Rielo, vicepresidente de TotalEnergies; y Alejandro Larrive, gerente general de Methanex.



Los exministros, Ricardo Raineri y Claudio Huepe.



Pedro Larrea, director general de Redes Naturgy Energy, y Leandro Colosqui, CFO de GasAndes.



Cristina Briel, jefa sección Económica y Comercial, y Marcelo Cima, secretario de Relaciones Económicas Internacionales, ambos de la Embajada Argentina en Chile.



José Antonio Viera-Gallo, embajador de Chile en Argentina; Alberto van Klaveren, ministro de Relaciones Exteriores de Chile; y Francisco Díaz, head of Relaciones Gubernamentales de BHP Minerals Americas.



Alfredo Hott, gerente de Trading y Comercialización de Enel Generación Chile; Juan Carlos Olmedo, presidente del Coordinador Eléctrico Nacional; y Diego Hollweck, gerente general de Generadora Metropolitana.



Juan Martín Bulgheroni, vicepresidente de Planificación de Pan American Energy; Guido Maiolini, jefe de Gabinete de Olade; Gustavo Schettini, gerente general de GNL Mejillones; y Rodolfo Freyre, vicepresidente de Gas y Energía de Pan American Energy.